



## 【 悪天候による変更 】

○ 明日25日(水)は、市教育委員会の指導の下、臨時休業となりました。数日前からニュース等でも、「10年に一度の寒波」「近年にないレベルの寒波」「一般道や高速道路の通行止めの可能性」「城端線等の一部運休の可能性」「不要不急の外出は控える」「企業等でも臨時休業の検討を」など、すさまじい情報が流れていました。



- スキー教室については、臨時休業である以上、当然中止となります。しかし、私は昨日から、子供たちの心境を考えると実施をしたい気持ちはあったのですが、スキー教室の中止を9割5分の割合で決めていました。理由としては、スキー場での子供たちの健康が保障できないことです。平地でマイナス5度だということは、山の方ではさらに3度は低くなると予想されます。このような状況の下、リフトに乗っている時や、班行動の中で止まっている時等、寒さに耐えることが困難だということです。
- 他の理由として、スキー場に行くまで、多くの方にとって危険が伴うことです。不要不急の外出は避けると言われていた中、バスでスキー場に行くこと自体、子供、教職員、運転手さん等に危険が生じます。また、指導者の方も車でスキー場に行くことで、危険が伴います。
- さらには、学校に来るまで、教職員が遅れて通勤する可能性があります。自宅がそれぞれで異なり、山間部付近に住む教職員、遠い地から通勤する教職員、私のような散居村に住む教職員等がいます。家の除雪に要する時間、通勤途中の不測な出来事等で、通常通りに出勤できないと、バスも予定通り出発できません。子供たちについても、遅れて登校することが考えられます。
- 4・6年生にとっては、大変残念に思うことだと思えます。そこは、自然相手なのだと思えてほしいと思います。
- 臨時休業に関しては、25日の学習について、子供たちには、本日伝えた学級もありますが、遅くとも明日8時半までに担任がタブレットを通してお知らせします。明日は、不要不急の外出を避け、家で安全に過ごすことを願っています。